



クリスマス 忘年会!!

高砂荘 デイサービス



高砂荘デイサービスセンターでは、年末クリスマス忘年会を行いました。職員のフォーマルな衣装で、クリスマスケーキ作りを楽しみました。最後には、利用者様にスマスケーキ作りを楽しませました。そして、靴下などで、早速使ってこられる方もいて、好評でした！

特集 クリスマス & 忘年会

昨年12月に行われた恒例のクリスマス&忘年会。各施設とも盛り上りました!!

木もれ陽

大きな樹

クリスマス忘年会 !!



今年も我が木もれ陽・大きな樹ではクリスマス忘年会と題して、小さいながら職員の劇を皆さんに披露しました。今年は「ねずみの嫁入り」です。最高の男になる為に旅に出かけたねずみさん。実は自分が最高の男でした。そしてお嫁様にもらつたねずみの可愛い事!!!(笑)来年も楽しみとの声を多数頂きました。お楽しみに!!

クリスマス会 白鳥の里 ハンドベルに挑戦! デイサービス



12月21日～26日は、毎年恒例のクリスマス会を行いました。今年は、ハンドベルに挑戦しようとと言う事になり、日頃の感謝を込めて利用者様に私達の演奏を聴いて頂きました。演奏中、鼻歌を唄つたり手拍子をしながら鑑賞され、大変好評でした。「職員の心の込もった演奏がとても心に響きました啊」と最高の評価を贈め言葉を頂きました。